
「市長と語る会」

西加積地区の主な提言等と回答 と　き：平成２２年１１月２２日（月）　１９：００～２１：００

ところ：西加積公民館（６２人参加）

提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

1 児童館

老朽化が激しく、他の自治体と比べるとかなり見劣りする。子ど
もたちのためにも、今すぐに建設をということではないが、建築
手法や建設場所、規模などに関する議論や計画策定に着手す
るなどの対応をお願いしたい。

昭和４０年代に建設された児童館は老朽化が激しく、市としても
早期に改修する必要がある施設として認識しています。現在、
平成２３年度からスタートする新しい総合計画を策定中ですが、
基本計画（前期）に児童館の改修を項目として掲げ、今後計画
的に取り組む予定としているのでご理解願います。建設場所や
規模についても、市民の皆さまのご意見や財政状況等も勘案し
ながら今後検討してまいりたいと考えています。

2 選挙関連経費の節減
選挙を１回実施すると、約１，５００万円の経費がかかると聞い
ている。財政厳しい折、市長選と市議選を同日に行なえば、コ
スト削減に加え投票率アップも期待できるのではないか。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

3 議員定数
人口約３４，０００人の滑川市において、議員１６名というのは
多いのか、それとも少ないのか。

人口と比較すると、本市の議員数は少ないものと考えていま
す。

4 市職員のあり方

市職員は日頃から市民の先頭にたって模範となってほしい。道
路の陥没やグラウンド照明の消し忘れなどが見受けられるが、
市民が市役所に通報するまえに、市職員が日頃から注意して
現場を見てほしい。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

5 西加積地区公民館

壁面のリニューアルを数年前にしてもらったが、正面側も傷み
が激しいのでぜひ直してほしい。また、この夏は特に暑かった
が１階会議室の冷房が効かず苦情が出ていた。ぜひエアコン
の増設をお願いしたい。あと、テニスコートには専用駐車場が
あるが未舗装のためかあまり利用されておらず、イベント等が
重なった際には、公民館の駐車場不足の原因にもなっている。
舗装化と案内看板の設置をお願いしたい。

壁面のご要望については、いつまでにと言うことは出来ません
が検討してまいりたいと思います。エアコンについては、他の地
区からも要望が出てきていることから、今後総合的に検討して
まいりたいと考えています。舗装化と案内看板の設置について
は、テニス協会にも周知を図るとともに、今後の利用状況を見
ながら検討してまいります。



提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

6
市民交流プラザ（あいら
ぶ湯）

行政が浴場整備及び運営を行なうことに疑問を感じており、民
間でやるべきことだと感じている。指定管理者制度が導入され
ているようだが、あいらぶ湯の従業員の賃金は市職員の６割
程度と聞いている。従業員も生活がかかっており、過度の負担
とならないよう適正な賃金体系を構築してほしい。

市内企業や同業種での給与実態を総合的に判断したうえで決
めていくものと考えており、ご意見も参考にしながら今後取り組
んでまいりたいと思います。

7 まちづくり

市民が夢をもてるような、また安心して暮らせるような市を目指
してほしい。子ども第一主義を掲げているのであれば、若者が
安心して結婚し、子どもを生み育てられるような仕組みを作っ
てほしい。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

8 電柱等の移設

デイズイン上梅沢町内の前面道路に交通標識と電柱がある
が、道幅が狭く子どもの登下校の障害となっているため、移設
に向けて行政の協力をお願いしたい。また、新国道８号線下を
くぐる農道について、子どもたちの通学路としたいので、時間を
区切って車両進入禁止としてほしい。

交通標識については、一度確認をさせていただきたいと思いま
す。通学路は学校で決めさせていただいているところです。通
行規制については、地元の要望として警察に伝えてまいりま
す。ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

9 融雪装置の設置
デイズイン上梅沢町内では雪を捨てる場所がないので、ぜひ
消雪パイプの設置を検討してほしい。

一度現地を確認させていただきたいと思います。

10 民生委員

本市の民生委員が今後６０名から６２名に増員される予定と聞
いているが、人口や世帯数、地理的要件を考慮してもまだまだ
少ないと感じている。福祉の充実を図る観点からも、引き続き
民生委員の増員について県へ働きかけを行なうとともに、行政
や市社会福祉協議会などとの意見交換の場を今後も設けてい
ただきたい。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

11 火葬場

施設のリニューアル工事については沖田新・下島町内としても
大変ありがたく感じている。ただ、一方では立地場所が果たし
てこのままでいいのかという議論がある。ここ数年のうちに別
の場所に移設してほしいということではないが、市街地活性化
や今後のまちづくりの方向性をどうするのかといった議論を含
めて、火葬場の移設計画について長期展望をもって早々に立
ち上げてもらいたい。

改修工事に着手しており、現時点では他の場所への移設は考
えていません。将来構想を持つ必要性については理解できま
すが、新しい施設建設の計画策定は、話題そのものが様々な
議論を招く恐れもあり、いつどの場所でといった具体的な回答
についても控えさせていただきたくご容赦願いたいと思います。
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12 消防の救急体制

市内には持病をお持ちの方がたくさんいらっしゃる。救急の通
報があった際に迅速な対応が出来るよう、消防署の方で持病
をお持ちの方の情報をまとめたカルテのようなものを準備し、
救急の現場で役立ててみてはどうか。

担当課に一度確認をさせていただきたいと思います。（「西加積
救急キット」を民生委員で作成し、持病をもつ方などに配布して
います。これは持病やかかりつけ医など救急時の対応に必要と
なる情報を記載したもので、各家庭の冷蔵庫に張ってもらうよう
お願いしており、こういったものもぜひご活用いただきたいと思
います。）

13
「スポーツ・健康の森公
園」

具体的な構想や計画、進捗状況について教えてほしい。

市では、１０月に「スポーツ・健康の森公園整備準備室」を設置
するとともに、実行委員会を立ち上げ、市民の皆さまから幅広く
ご意見、ご要望をお聞きししながら、基本構想及び計画の策定
の準備を進めています。これらを今年度末までに策定し、公園
の整備については平成２５年度末までに完成させたいと考えて
います。進捗状況については、今後市民の皆さまに公表しなが
ら進めてまいりたいと思います。

14
通学路（宮窪台～西部
小方面）

朝の登校時間と通勤時間が重なること、また道路が広くないこ
ともあり、児童の通学路の安全が確保できていない状況にあ
る。交通量の実態調査や取締り、速度規制に係る道路標識の
修繕、道路路肩の歩行ラインの白線引きをお願いしたい。

速度規制看板の修繕については、ご要望があった旨を警察に
伝えてあります。実態調査や取り締まりについては、まずは道
路を通勤に利用する皆さんの交通マナーの向上、啓発に力を
入れてまいりたいと思います。歩行ラインの白線引きについて
は、年度内に早急に実施したいと考えています。


